

Convocan en Venezuela a respetar la soberanía de los pueblos indígenas



Caracas, 30 oct (RHC) El vicepresidente de Asuntos Internacionales del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Adán Chávez, pidió fortalecer y reimpulsar la Red Continental de Apoyo a los Pueblos Indígenas, a través de los mecanismos de paz.

“La propuesta de Hugo Chávez continúa vigente, por lo que debemos definir los elementos concretos para continuar nuestras luchas por la soberanía”, aseveró el dirigente del PSUV durante el I Encuentro Internacional de Pueblos Originarios, inaugurado la víspera en la ciudad de Guayana, estado venezolano de Bolívar.

Chávez indicó que están atentos al acontecer de América Latina en relación con las manifestaciones contra el neoliberalismo y ratificó la importancia de la inclusión de los pueblos indígenas.

En tal sentido, propuso consolidar un plan estratégico para fortalecer la unión entre las comunidades originarias, al tiempo que exhortó a concretar proyectos conjuntos de acción para lograr el reconocimiento de sus

derechos.

La ministra para los Pueblos Indígenas de Venezuela, Aloha Núñez, resaltó por su parte la necesidad de la unión para conquistar la voluntad política.

“El secreto está en la unidad; es necesario lograr esa unión más allá de la participación de un sector”, destacó Núñez en el contexto del evento.

Precisó que se realizaron más de 1500 asambleas en 3000 comunidades indígenas del país, con el objetivo de discutir las bases del movimiento y lograr su trascendencia más allá de las fronteras.

Con la participación de 400 delegaciones indígenas nacionales y 60 extranjeras provenientes de países como Chile, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Sri Lanka, Canadá y Estados Unidos, el I Encuentro Internacional de Pueblos Originarios se extenderá hasta mañana.

Durante la apertura, el primer vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, informó sobre la formación de un movimiento internacional de pueblos originarios, con Venezuela como sede.

El evento se propone consolidar un plan de acción que promueva el diálogo, la paz y el respeto entre las naciones.

La iniciativa forma parte de las líneas estratégicas del XXV Encuentro del Foro de Sao Paulo, desarrollado en esta capital del 25 al 28 de julio pasado, para establecer una alianza bolivariana de los pueblos indígenas por la soberanía, la solidaridad y la descolonización.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206309-convocan-en-venezuela-a-respetar-la-soberania-de-los-pueblos-indigenas>



Radio Habana Cuba